



OHNO & PARTNERS

What's New 2011

- 2011年12月20日 「商標/意匠」に、ニュース「類似商品・役務審査基準改正(国際分類第10版対応)のご案内」を追加しました。
- 2011年12月15日 弁護士本橋たえ子が入所しました。
- 2011年11月21日 加藤真司が執筆した「中国企業との技術契約における留意点」が、株式会社ポリグロット インターナショナルの「M&A Review」Vol.25 No.6に掲載されました。
- 2011年10月1日 中国弁護士李芸が入所しました。
- 2011年9月1日 弁理士 加藤真司が執筆した「中国企業に対する技術供与と技術の改良 一供与先による技術の改良に対して供与元がとらうる措置一」が、アイ・エル・エス出版の「ザ・ローヤーズ」2011年9月号に掲載されました。
- 2011年8月9日 「中国知的財産権」の「論文・資料」に、弁理士 加藤真司が執筆した「中国におけるライセンスと営業秘密保護 -中国新幹線を素材として-」と「標準化と特許-規格特許の権利行使が制約を受けた事案-」の2件の論文を追加しました。
- 2011年7月27日 「ニューズレター」に、vol.19を追加しました。
- 2011年7月21日 弁護士 小林英了が執筆した「特許法改正を読み解く 解説改正特許法 一実務家はこの改正をどうみるべきか一」が、中央経済社の「ビジネス法務」Vol.11 No.9に掲載されました。
- 2011年7月15日 弁理士 加藤真司 講演のお知らせ
■2011年8月5日 あいおいニッセイ同和損害保険株式会社主催
第7回北京経営者倶楽部セミナー「技術供与と特許」開催場所:中国 北京 中国大飯店
- 2011年6月14日 クールビズ実施のお知らせ
節電に協力するため、現在、弊所では様々な取り組みを行っております。
その一環としてクールビズを導入し、弁護士・弁理士及びスタッフに対し、軽装での執務を奨励しております。
このため、会議等におきまして、略装で皆様にお目にかかる場合がございますが、
何卒ご理解頂きますようお願い申し上げます。



OHNO & PARTNERS

What's New 2011

2011年6月10日 「ニュースレター」に、vol.18を追加しました。

2011年4月1日 弁護士清水亘が入所しました。

2011年3月15日 東日本大震災に関するお見舞いとお知らせ

このたびの大地震で被害を受けた皆様に、心よりお見舞いを申し上げます。

また、弊所宛てにたくさんの方々からお問い合わせや励ましのご連絡をいただきまして、ありがとうございます。

弊所は、現在、通常通り業務を行っております。

今のところ、eメールの送受信は問題ないようですが、電話はつながりにくい状態が続いているようです。

担当の弁護士等との連絡が取れない場合は、下記の代表電話または代表 eメールまでお問い合わせ下さい。

よろしくお願い申し上げます。

2011年2月17日 「バイオ特許」のトピックスに、「Myriad 事件」を追加しました。

2011年2月1日 弁護士飯塚暁夫が入所しました。

2011年1月18日 「商標/意匠」に、コラム「三極商標庁ユーザー会合に出席して」を追加しました。